



YAMATO-NAKA ROTARY CLUB

2008号

会 長	北砂明彦	会長エレクト	阿萬正巳	事 務 所	大和市大和南2丁目1番1号
副 会 長	石川健次	幹 事	野口 宏		大和中央ビル 301
プログラム・	橋本日吉	鈴木洋子	肥田 昭		TEL 046-262-1717 FAX 046-262-1818
クラブ会報担当	辻 彰彦	板垣克浩			E-mail : naka-office@ynrc.jp
例 会 場	きらぼし銀行	大和支店 4F (毎週木曜日)			URL : http://www.ynrc.jp

国際ロータリーテーマ

ROTARY OPENS OPPORTUNITIES

「ロータリーは機会の扉を開く」

RI会長 ホルガー・クナーク

大和中ロータリークラブ会長ターゲット

「会える喜び、楽しみ、笑顔を広げよう」

【本日のプログラム】 11月26日 卓話「東慶州RC訪日 合同例会に代えて」 会場 北京飯店

【次回予告】 12月3日 年次総会 クラブフォーラム「会員増強について」 会長、幹事

【第2001回例会】 令和2年11月19日(木) 【司会SAA】 鈴木 洋子 君

【斉唱】 「奉仕の理想」 【ソングリーダー】 鈴木 洋子 君

【夜間移動例会】 「東慶州RC訪日 合同例会に代えて」 会場 北京飯店

会長の時間 北砂 明彦 会長

ボージョレ・ヌーヴォとは「ヌーヴォ」は、フランス語で「新しい」という意味。ボージョレ・ヌーヴォとは、フランス南部ブルゴーニュ地方のボージョレ地区で、その年に収穫された「ガメイ種」というぶどうから造られる新酒のこと。ボージョレ地区は、昔からワイン造りの盛んな丘陵地で、ボージョレ・ヌーヴォはこの地方で秋の収穫を祝って行われる祭りで捧げられたのがはじまりと言われています。“ボジョレー・ヌーボー”“ボジョレー・ヌーヴォー”など、さまざまな呼び方があり、不思議に思われたことがあるかもしれませんが、発音や表記のゆれによるもので、実はすべて同じものです。

ボージョレ・ヌーヴォの解禁日は、毎年11月の第3木曜日午前0時と定められています。昔は11月15日が解禁日でしたが、その日が土日にあたると運搬業者やショップ、レストランがお休みになってしまうため、11月の第3木曜日を解禁日に設定したそうです。

日本は、日付変更線の関係上、本場フランスよりも約8時間早く楽しむことができることから、解禁イベントなどで盛り上がり、フランス国内に次いでヌーヴォの消費量が多いと言われています。今年の解禁日も今から待ち遠しいですね。

本場フランスでも、ボージョレ・ヌーヴォ解禁日は日本と同様に、家族や友人と一緒に地元のバーや飲食店に足を運び、解禁をお祝いする風習があります。パリなどの大都市では、パーティーを開いて大騒ぎして飲むというよりは、老若男女を問わず、今年のワインの出来栄を楽しみながら、ワインについてお互い

の意見を交換するという方が多いようです。

生産地のボージョレ地区では、解禁日を祝うイベントが4~5日連続、街中がボージョレ・ヌーヴォで一色に。本年は解禁日当日にフルマラソンの大会がボージョレ地区にて開催されるそうで、盛り上がりが予想されます。

また、解禁日に先駆けて直前の日曜日に開催される、ボージョレ・ヌーヴォ最大のコンクール「トロフィー・リオン・ボージョレ・ヌーヴォ」では、ボージョレ・ヌーヴォやボージョレ・ヴィラージュ・ヌーヴォをワイン専門家や醸造家が審査して、賞を決定します。2015年の「トロフィー・リオン・ボージョレ・ヌーヴォ」では、アンリ・フェッシーは最高金賞と金賞のダブル受賞に輝きました。今年のボージョレ・ヌーヴォの出来栄が今から楽しみです！

ボージョレ・ヌーヴォの輸出量は日本がNO1?

ボージョレ・ヌーヴォは、11月の第3木曜日午前0時に解禁されますが、当然、ワイン自体はこの日までに世界中に運ばれます。予定時刻より前に栓を抜いてはならないことになっていますので、日本は日付変更線の関係で、本場フランスよりも約8時間早く、「ボージョレ・ヌーヴォ」の栓を開けて楽しむことができます。日本はもともと、作物の旬の季節にこだわり、新米や新茶を楽しんだり、初経など初物を珍重する習慣がありますが、ワインの新酒祭りも親しみを込めて迎えられ、年々定着してきました。

フランス国内の販売量は及ばないものの、ボージョレ・ヌーヴォ解禁は日本でもメジャーなイベントとなっています。

会員数	出席者	出席率	前々回修正	出席免除	欠席者 8名(敬称略)
27名	16名	61.54%	76.92%	1名	原嶋、肥田、池澤、入江、板垣、新村、長野、富澤



スマイルボックス 石川 達男 委員長 本日 ¥5,000 累計 ¥219,000

北砂 明彦 会長、野口 宏 幹事、
 皆さんこんばんは。久しぶりの夜間例会となりました。
 姉妹クラブとのビデオレターの交換という初めての
 の状況ですが、皆さん楽しんで過ごしてください。よろ
 しくお願いします。
 高橋 政勝 君
 久しぶりの夜間例会です。東慶州RCとの交流です。
 よろしくお願いします。
 鈴木 洋子 君

例年ならば、東慶州RCの会員の方との例会にな
 るところですが、コロナ禍でこの様になることは、きっと
 歴史に残る例会となることでしょう。2001回目の今
 例会を迎える大和中RCと東慶州RCの会員の皆様
 の健康に乾杯。
 石川 達男 君
 コロナ禍の中、東慶州RCとの交流が形を変えても
 続けられることは素晴らしいことです。東慶州RCのメ
 ンバーのご活躍を祈念いたしまして乾杯です。